



RUMBO A LA REFORMA ELECTORAL

Votar por consejeros del INE, sobre la mesa

LA PRESIDENTA no descartó cambiar el método mediante el cual se define a los integrantes del instituto, para garantizar que sean representaciones populares

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimn.com.mx

La elección de los consejeros del Instituto Nacional Electoral no se ha descartado, reconoció la presidenta Claudia Sheinbaum.

Dijo que la propuesta de la elección de los consejeros está "sobre la mesa", al igual que otros temas, será analizado en el marco de la elaboración de la reforma electoral que propondrá al Congreso.

"Todo está sobre la mesa. Es importante definir. Ya están los adversarios con lo que acabo de decir, preocupados. Puede estar o no puede estar no es algo que tengamos determinado, lo que es importante es que las representaciones populares sean representaciones populares", expuso la titular del Ejecutivo.

Recalcó que el gobierno federal no solicitará la apertura general de la información contenida en el padrón electoral, como ha señalado la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, y sólo se requerirá información de casos relacionados con carpetas de investigación.

"No sé por qué dijo eso, porque ni hemos hecho la solicitud, ni está en la ley, nadie ha hablado del padrón electoral ni de la lista nominal.

"Si hay presunto delincente y hay una investigación relacionada con un hecho delictivo y se requiere información relacionada con algunas personas, se puede pedir información al INE sobre esa persona a partir de la carpeta de investigación; eso es lo que existe.

"No hay nada que tenga que ver con que se va a sustituir la lista nominal o el padrón electoral; eso está en el INE, el Instituto Nacional Electoral es autónomo y tiene sus instrumentos", puntualizó la Presidenta.

Reiteró que el otorgamiento de datos biométricos para incluirlos en la CURP será voluntario.

EL DATO

Confusión

El pasado martes, la titular del INE, Guadalupe Taddei, aseguró que el INE no entregará el padrón ni la lista nominal; ayer, la Presidenta dijo desconocer por qué dijo eso, ya que el gobierno no ha hecho tal solicitud.